

NHKラジオ体操が  
やってきた！  
夏期巡回ラジオ体操  
みんなの体操会

夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会の全国生放送が、8月19日に三成公園陸上競技場で開催され、町民約1300人が参加して、奥出雲町のPRと会場の元気な声を日本全国と世界中に届けました。夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会は、毎年7月20日から8月31日までの43日間、全国43の会場で開催されており、今年は島根県で奥出雲町が唯一の開催となりました。朝早くから大勢の町民が集まり6時からの開会式の後、放送が始まる6時半までに、NHKラジオ体操指導者の西川佳克さんの指導で拍手や掛け声、体操の練習を行いました。放送本番が始まると、会場みんなの元気な掛け声で、「いち・さん」と気持ちのよい汗を流しました。

合併10周年記念



多くの人で賑わう  
三成愛宕祭

8月24日と25日、三成愛宕祭が開催され、今年も多くの人で賑わいました。24日の本祭りでは、午前中からオーブニングとして、子供みこしが町を練り歩き、子どもたちの元気な掛け声が街に響きました。また午後からは、仁多中学校吹奏楽部の演奏を皮切りに、三成幼稚園のこにこげんき太鼓、三成小学校マーチングバンドが元気に演奏を披露しました。

▼たくさんの人で賑わう三成本町通り



▲子供みこしが祭りを盛り上げる

夜には、仁多乃炎太鼓・あたご踊り子連など9団体が参加した仁輪加パレード、特設ステージでの神楽など、大いに賑わいました。また、毎年恒例の約1000発の花火も、大迫力の音を響かせて三成の夜空を彩りました。25日の後祭りは、台風の影響であいにくの天気となりましたが、神楽や若者バンドフェスティバルがありました。

全国大会で男女3位  
横田中学校ホッケー部

8月14日から17日まで新潟県で開催された第45回全日本中学生ホッケー選手権大会において、横田中学校ホッケー部が男女ともに3位に輝きました。



男子ホッケー部の皆さん

男子ホッケー部  
―チーム力(組織)を重視―

大会3日目の準決勝は、今大会優勝した彦根南中(滋賀県)との対戦となりました。試合開始から激しい攻め合いとなり、徐々にペースをつかむも得点できず、互いに無得点のまま前半が終了。SO戦で1対2と惜しくも敗れ、第3位となりました。



女子ホッケー部の皆さん

女子ホッケー部  
―攻守ともにバランスのとれたチーム―

同じく大会3日目、準決勝は中国予選決勝で対戦した八頭中(鳥取県)との対戦でした。先制を許すも、前半終了間際に1点を返し同点に追いつきました。後半に入ると八頭中が得意のセットプレーなどから2点を追加。横田中も攻めますが堅い守備に阻まれ得点できず、1対3で敗れ準決勝敗退、第3位で大会を終えました。

求めていた全国制覇とはなりませんでしたが、男女ともにベスト4(第3位)に残る好成績を収めることができ、全国で横田中学校ホッケー部の力を見せることができました。また、大会優秀選手に男女それぞれ2名が選出されました。

優秀選手

- 【男子】 佐伯尚憲さん (3年)
- 田中玲也さん (3年)
- 【女子】 大塚美季さん (3年)
- 恩田 歩さん (3年)

仁多郡は総合第2位  
四県四郡市総合体育大会

8月9日、鳥取県日野郡を会場に第65回四県四郡市総合体育大会が開催され、仁多郡選手団約200名が全10競技に参加しました。仁多郡は、陸上男子、剣道女子、ゲートボール男子の3種目で優勝した他、その他の競技でも好成績を収め、総合第2位の成績でした。なお、総合優勝は、岡山県新見市でした。



▲総合開会式の様子